

# Wie V.A.G.M. und BUND Motorradfahrer diffamieren:



# MOTORRADLÄRM.DE

Home AKTUELL HOTSPOTS KONTAKTE ZAHLEN + FAKTEN FORDERUNGEN + ZIELE

## Akustischer Terror

← redaktionell, Pseudonym »admin«

redaktionell-pseudonym →

Bei

vermummten Demonstranten spricht die Polizei von **autonomen Rechtsbrechern** – beim Motorradfahrer gilt das selbe Phänomen

Reto  
on **23. September 2012 at 14:34** said: Nicht alle Motorradfahrer haben dieses ADS, nur ein Drittel. Aufmerksamkeits-Defizit-Syndrom auf Krädern ist ein eigenes Krankheitsbild.

Kommentar »Reto«, mittlerweile gelöscht →

Kerstin Bauer on **31. August 2012 at 22:18** said:

Habe die Geschichte auf seiner Seite nachgelesen. Scheint zu nah an seinen Auspuff gekommen zu sein, der Herr

← Kommentar Kerstin Bauer, mittlerweile gelöscht

redaktionell,  
Pseudonym »admin2« /  
Holger Siegel (BUND) →

vorgetragen von einem militanten  
Motorradfahrer, für den sein Hobby offensichtlich untrennbar verbunden ist mit einem  
lauten Auspuff: Rainer Bayer  
*Ein einziger sonniger Wintertag – und hier geht es zu wie auf dem Sachsenring.*

haben Sie nicht kapiert:  
Mit dem Recht auf Spazierenfahren verbindet eine große Minderheit von  
Motorradfahrenden automatisch auch das Recht auf Lärmterror  
Menschen wie Herr Häfele sind nicht länger  
bereit, sich so terrorisieren zu lassen

Reto  
on **24. September 2012 at 11:22** said:

Kommentar »Reto«, mittlerweile gelöscht →

Dass Sie auf  
der Gegenseite mitmischen und terroristisches Potenzial in sich tragen,



— Guido Wolf –  
Landtagspräsident von Baden-  
Württemberg

### Motorradfahren j

Sicherlich, Motorra  
soll es ja auch. Un  
eben nur soweit, v  
oder gar gefährdet  
Motorradfahren. Ic  
Motorradfahrerinne  
Land, die ihr Hobb  
gibt es aber auch l  
die mit ihrem Verh  
Motorradfahrer ins  
Sinne unterstütze  
Motorradlärm, inde  
einsetzt, die mit ih  
Motorradfahrer ins

## Prominente Mitstreiter

← Guido Wolf (guido.wolf@landtag-bw.de), derzeit Präsident des baden-württembergischen Landtags und damit Repräsentant aller Abgeordneten, lässt sich auf den Seiten der V.A.G.M. als »prominenter Mitstreiter« führen.

Zusammenstellung der Ausschnitte einiger Inhalte (redaktionell und Kommentare) der Website www.vagm.de = www.motorradlärm.de, für die die »Vereinigten Arbeitskreise gegen Motorradlärm«, getragen unter anderem vom BUND, verantwortlich zeichnen. Stand: 24.09.2012, ca. 23:00 Uhr. Wenige Stunden später war – wie angegeben – einiges gelöscht.

Zusammenstellung: Rainer Bayer, 71717 Beilstein, www.rainerbayer.de, 01.10.2012